

Segunda jornada de recuperación de espacio público en las inmediaciones de la Plaza de Samper Mendoza

- Más de 30 vendedores informales fueron sensibilizados
- Se selló un establecimiento que reincidió en la invasión al espacio público
- En el Punto Comercial La Esperanza se llegó a un acuerdo con los vendedores, para establecer una mesa de trabajo

Este jueves 23 de julio la Alcaldía Local de Los Mártires lideró un operativo de sensibilización con los vendedores informales de las inmediaciones de las plazas de Paloquemao y Samper Mendoza, con el acompañamiento del Instituto para la Economía Social, IPES, Secretaría de Movilidad, Policía Nacional y Personería de Bogotá.

En la jornada de hoy, en articulación con el IPES, se atendieron 35 vendedores informales, con sensibilización y pedagogía de auto cuidado y protocolos de bioseguridad, para preservar la salud tanto de las y los comerciantes como de las y los usuarios. Además, se hizo la oferta institucional para quienes no estaban inscritos en la base de datos de este instituto.

En el Punto Comercial La Esperanza, un espacio habilitado por el IPES para formalización de vendedores, se llegó a un acuerdo con los comerciantes para establecer una mesa de trabajo y encontrar estrategias para sortear los temas de invasión al espacio público que se presentan en este lugar.

Jairo Cárdenas, asesor de seguridad de la Alcaldía Local de Los Mártires, señaló la importancia de estas acciones. "Con esta estrategia estamos abordando la comunidad que se encuentra realizando actividades comerciales no inscritas en el IPES, también les hicimos la oferta institucional a esta y establecimos una mesa de trabajo para así llegar a acuerdos y compromisos entre la institucionalidad y la comunidad", indicó.

De otro lado, Lucía Bonilla, gestora del IPES, resaltó el hecho de las dos acciones que se realizaron con los vendedores informales en la jornada. "Lo primero fue invitar a los vendedores informales que ya hacen parte de nuestras alternativas para que tengan un proceso de corresponsabilidad, es decir, que cumplan con todos los procesos establecidos. De otro lado, invitamos a los vendedores informales que no hacen parte de nuestras alternativas a que las conozcan y se vinculen a ellas para que así puedan formalizarse", puntualizó Bonilla.

En otras acciones del décimo día de Cuarentena Estricta en la localidad de Los Mártires, se abordaron 1.026 personas con pedagogía y sensibilización en salud, se aplicaron 115 pruebas Covid-19 y se vacunaron a 63 menores de cinco años y mayores de 60 contra la influenza.

En las horas de la tarde, el equipo de seguridad de la Alcaldía Local de Los Mártires acompañó un operativo de sensibilización en el sector conocido como "Cinco Huecos", para que los recicladores del lugar acaten las normas y las medidas de bioseguridad. Desde la administración local de Los Mártires continuarán las acciones encaminadas a proteger la salud y la vida de la ciudadanía que reside en esta localidad.

